



La aplicación del Consejo

Para dar a conocer mejor su actividad, el Consejo Constitucional lanzó el 4 de octubre de 2017 una aplicación que permite seguir en tiempo real su actividad en todos los soportes móviles.

Gratuita y compatible con iOS y Android, esta aplicación permite consultar la jurisprudencia, recibir alertas de nuevas resoluciones y profundizar en las diferentes actividades del Consejo Constitucional.

Descargar la aplicación CConstit:

En el [Appstore](#) / En [Google Play](#)